
Exjugadores de Cruz Azul se
quedaron con sabor amargo
Después de darse a conocer la noticia sobre la determinación
de los directivos de la Liga MX, concluir el torneo Clausura
2020, para algunos exjugadores de Cruz Azul esto dejó un mal
sabor de boca, debido a que consideraron que se dejó de lado
la  gran  temporada  que  habían  hecho  los  integrantes  de  la
ecuadra celeste en la presente campaña.

José Luis Sixtos, exjugador del conjunto cementero y campeón
en el Invierno 97, afirmó que si la decisión que se tomó es
para  anteponer  la  salud  del  pueblo  mexicano  y  evitar  más
contagios de coronavirus, es totalmente entendible.

“Si esto fue con un fin para que no haya más contagios de
COVID-19 en las ciudades o en los equipos, pues lo veo muy
bien, pero los equipos serán los que determinarán su molestia
o su elogio a esta decisión”, declaró.

Asimismo, Sixtos afirmó que le deja un mal sabor de boca el
que no haya continuado el campeonato mexicano, pues en lo
deportivo Cruz Azul estaba demostrando ser el mejor de la
competencia.

“Me da tristeza que le hayan cortado el paso al buen desempeño
del equipo, pero no es culpa de nadie, es por la situación que
estamos viviendo, es un tema de salud mundial, ya no sabremos
si el equipo pudo o no haber salido campeón”, expresó.

Por otra parte, Víctor Gutiérrez, también exjugador de La
Máquina y participe de la final de Copa Libertadores en el
2001 ante Boca Juniors, comentó que de igual manera le hubiera
agradado ver la continuación del torneo, pues al no haber
campeón, de poco sirvió el liderato del conjunto celeste.

“A mí me hubiera gustado que el torneo se reanudara por eso,
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para no dejar a un campeón sin corona, sabemos que no valdría
el título si es que se lo dieran a Cruz Azul por el simple
hecho de quedar en primer lugar, no sería como ganarlo en la
cancha”, concluyó.


